
 

 あぜ道にホトケノザの花が鮮やかに広がる季節になりました。皆さま健やかにお過ごしでしょうか。 

 3月６日（木）に第 24回卒業式が行われ、卒業生を送り出すことができました。卒業生のみなさ

んは、寄宿舎生活で学んだこと、身に付けたことを忘れずに、今後の日常生活に役立ててもらえたら

と思います。卒業生の保護者の皆様には、様々な面でご協力をいただきありがとうございました。 

 

 

寄宿舎指導長より 

 ご卒業おめでとうございます。 

 3 年間の寄宿舎生活で、1 年生では基本的生活習慣を確立し、2 年生では自主的な生活にチャ

レンジし、3 年生では自律的な生活を目指して、日々努力していました。皆さんは、目標の階段を上

るたびに生活力をステップアップしてきましたね。寄宿舎生活を送る中で、失敗も成功もあったと思

いますが、全てが君たちを強く、素晴らしい人へと導いてくれたと思います。 

 後輩の悩みを聞いて、優しく励ましアドバイスしていた姿、掃除の時間に丁寧に根気強く教えてい

る姿等を思い出し、先輩としての姿に感動しています。 

 これから始まる新しい生活。社会人 1年生として、これからは後輩になります。先輩の言葉に耳を

傾け、素直な気持ちで仕事に取り組んでもらいたいと思います。3年間、生活スキルやマナーを身に

つけた皆さんですから、自信をもってこれからの人生を歩んでいってもらいたいと思います。 

藤家 康子 

 

卒業生からのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年 ３月 2１日（金） 

水戸高等特別支援学校寄宿舎 みずきだより 

～卒業特集号～ 

新井 一絆さん 

寄宿舎で頑張ったことは検定です

ね。 

特に整理整頓とトイレ検定は苦労

しましたが、くり返し行うことでみ

ごと合格しました。 

1年生は、来年後輩が入ってきて、

教えることが沢山あると思います

が、周りにはサポートしてくれる先

生方や先輩方がいるので、困った

時は相談するのが良いと思いま

す。2 年生は、最後の学校生活を

どうぞ楽しんでください。そして後

輩の手本となってください。 

長嶋 哲生さん 

どうもこんばんは、自意識過剰な普

通の高校生長嶋哲生です。突然で

すが、高校生活は楽しいですか？僕

はすごく楽しかったです。辛いことも

苦しいことも幸せなことも楽しいこと

も含めて自己成長することができま

した。こんな僕でも先生に怒られて

道を外すことや、友達とくだらない話

をすることがありました！そんなマイナ

スな部分をひっくるめて青春という名

の生活を楽しめたので、次はあなた

の番です。この愛してやまない水戸

高等をどうぞよろしくお願いします。 

ではアディオス！！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛 仁菜さん 

私がこの学校に入学して 3 年が経ちま

した。とても頼りになる先輩に支えられ

て、少し心配になるくらいの後輩ができ

て、短い間でしたが楽しかったです。 

小野 淳士さん 

２年生は、そろそろ 3年生になるので、新

しい 1年生や 2年生をひっぱってあげて

ください。 

1 年生は、そろそろ 2 年生になったら、1

年生をたくさん教えてあげてください。 

武石 琴美さん 

これまで 3 年間舎生活をしましたが、

色々とめいわくばかりかける人で、そして

大変だっただろうけどずっと一緒にいてく

れた先生と友人には感謝しかないです。 

舎生活を選んでよかったと思いました。

今までありがとうございました。 

 

坂井 祥暉さん 

もしかしたらこの寄宿舎生活が

嫌だと思っている人がいるかも

しれないけど、将来必要なスキ

ルを学べるからこれからも寄宿

舎生活頑張れ～！失敗できるの

はこの学生生活のうちだから、

いろんなことに挑戦してみてね

～！失敗から学ぶことだってある

と思うよ～。自分もそうして学ん

できたことあるから夢に向かっ

て大きく羽ばたいて下さい。 

中原 瑞菜さん 

3 年間の寄宿舎での思い出は、色々な

行事があったりレクリエーションで映画

を見たりして、とても楽しい3年間を過ご

せて良かったです。1・2 年生の皆さんも

元気で頑張ってください。 

井上 裕斗さん 

1年生の時は、初めての舎の生

活でとても不安でしたが、友達

をたくさん作って楽しく過ごすこ

とができてとでも良かったで

す。 

検定は、自室掃除やトイレ掃除

が苦労しましたが、先生のアド

バイスのおかげで合格すること

が出来た時は嬉しかったです。

この 3 年間で学んだことをこれ

からも生かしていきたいなと思

いました。 

 

堀口 明夢さん 

寄宿舎生活で大変なこともあるけど、あき

らめず最後まで頑張ってね。 

1年生の時は遅れてスタートしたけど、だん

だん寄宿舎生活が慣れてきて、友達とのコ

ミュニケーションがとれて良かったです。 

石毛 優花さん 

春の陽ざしが心地よい日にこのような場を

もうけていただき、誠にありがとうございま

す。みずき寮での生活は、辛くもあり楽しく

もありました。残り少ない寮生活を全力で

楽しんで下さい。 

小寺 遥陽さん 

今まで、たくさんのお世話やご支

援頂きありがとうございました。 

楽しかったことは、エンジョイパー

ティーのダンスと歌のパフォーマ

ンスでした。とても感動し最高だ

ったこの３年間でした。少し辛い

時でも、仲間との協力や気遣い、

手伝いなどを行い、自分はワクワ

クが上がりました。自分はもうす

ぐ卒業しますが、これからのご支

援よろしくお願いします。今まで

本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木城 大雅さん 

マナースキルは合格しました。 

しかしみずきマイスターになるのが大変で

した。2023 年１０月あたりでみずきマイス

ターになりました。 

友達と仲良くしたり、喧嘩したりすることも

たくさんありました。けれど、３年間寄宿舎

生活はかなり良かったです。 

助川 美桜さん 

初めての寮生活で不安なことが沢山あ

って、入学初日から親と離れて暮らすこ

とになり、ホームシックになりました。で

も、段々と慣れてゆき、楽しく生活するこ

とが出来ました。 

いろんな行事も沢山あって楽しかった

し、今までは私達が 3 年生を送ってきた

けど、私達が送られる日になって少しさ

びしい感じがします。私は、舎の先生が

大好きで、悩み事とかも相談にのってく

れるし、一緒に楽しい話をしたりして、楽

しかったです。 

どんなに辛いことがあっても舎の先生が

居るので安心して舎生活を送ってくださ

い。これからも頑張ってください 

山中 楓さん 

 

3年間大変だったけど、みんなとすごせてい

い思い出になりました。 

１・２年生、つらいこともあるけど、楽しいこと

もあるからがんばれ！ 

齋藤 玲さん 

私がこの 3年間寄宿舎で学んだ事は、２つ

あります。1つ目はスキル検定です。最初は

なかなか合格がもらえず学校の先生にアド

バイスをもらい実践した結果すべて合格し、

自分の力にすることが出来ました。２つ目は

時間の使い方です。もともと私は好きな事

に沢山時間を使い過ぎてしまうタイプでし

たが、今は自分のやるべき事を先にやる人

になりました。 

1・2年生にメッセージです。この舎の良い

所を次の 1年生に教えて上げて下さい。 

今の 1年生も、2年生の 1年間は今年 1

年よりも短いし、間に実習もあるので最初

は無理せず頑張ることが大切です。 

1年間ありがとうございました。 

田中 穂香さん 

3年間寄宿舎でいろんなことを学ん

で、楽しい舎の生活をありがとうござい

ました。 

1・2年生と過ごした日々だけでなく、同

級生とも楽しく過ごせてうれしかったで

す。 

先生達とも楽しく過ごすことができてう

れしかったです。 

今後も舎生活を後輩に継いでよろしく

お願いします。 

就職しても舎生活で学んだ事を忘れま

せん。本当にありがとうございました。 

阿久津 遥翔さん 

自分は、最初舎に入った時は、他人

とコミュニケーションができなくて、2

人の時か友達と一緒にしか話すこと

しか話せませんでした。が、舎での

生活でみんなと話せることができま

した。もし舎がなかったら今のみんな

といつもどおり話せなかったかもし

れません。 

まぁいろいろとやってここまできまし

た。 

卒業したら光陽祭とかでこっちにこ

れるかもしれないからよろしくね。 



 

 
石川 陸杜さん 

楽しく出来た、けど悲しい事もあったこの寄宿

舎に感謝です。 

今まで関わり合った、とても優しかった1・2年

生、その優しさを続けてください。 

そして、職員にも関わってきたからこそ、今が

ある。 

ありがとう。いつかかなう、願い続けるかぎり。 

 

佐橋 到さん 

みんなのヒーロー佐橋君はいなくなる

けど。この寮の平和はお前たちが守る

んだ！これからも頑張ってね！！   ヒー

ロー佐橋より 

戸塚 大稀さん 

自分は、卒業した先輩と楽しく話したり、舎の

先生と楽しく話すのが思い出です。ねぼうす

るのが多くて、毎日先生に怒られていたけど、

たまに怒られないこともありました。 

舎の生活は毎日楽しく過ごせました。3 年間

ありがとうございました。 

柏 颯太さん 

2 年生は、最高学年として水戸高等を引っ張

っていってください。 

1年生は、2年生になるので、先輩の良いとこ

ろを見つけ出し、後輩の手本となるような 2

年生になってください。 

 

坂尾 麻奈さん 

3 年間の寄宿舎で学んだことは、一人

暮らしするための生活スキルです。楽し

かったことは、いつも友達と沢山話した

り遊べたことです。 

3年間ありがとうございました。 

根岸 來杜さん 

3 年間、寄宿舎に入っていて一番の思い出

は、初めて友達と関わって仲良くしながら遊ん

だことです。その他は、行事や舎のレクで他の

人と楽しく運動系や文化系のレクをして友達

と関わることが出来ました。 

就職してからも人との関わり方について気を

つけたいです。 

藤田 寿音さん 

私は3年間の寄宿舎で友人とのケンカもあり

ましたが、先生達に話し、そのつど解決できま

した。 

今の 1 年生 2 年生は困った時に相談してく

ださい。今回はこのような会を開いていただき

ありがとうございました。 

宮内 彩良さん 

私がこの 3 年間でがんばった事は、みずきマ

イスターです。 

絶対やっても意味ないでしょとか思いながら

何となくやっていましたが、この 3年間でみず

きマイスターを取って、自分の自信や一人暮

らしに向けての生活スキルがついたので良か

ったです。3年間ありがとうございました。 

 


